



Verl, 23.07.2024

Wir möchten die Band „Patchwork Noise“ wärmstens empfehlen, die kürzlich auf unserem Open-Air-Konzert in Verl eine überaus gute Performance abgeliefert hat.

Die Band beeindruckte das Publikum mit ihrer musikalischen Vielseitigkeit und ihrem mitreißenden Bühnenauftritt. Ihre Fähigkeit, verschiedene Musikgenres nahtlos zu kombinieren und dabei stets eine hohe musikalische Qualität zu gewährleisten, hat uns und die Konzertbesucher gleichermaßen begeistert.

Besonders hervorzuheben ist die Professionalität der Bandmitglieder, die nicht nur durch ihr musikalisches Können, sondern auch durch ihre freundliche und kooperative Art überzeugen. Die Zusammenarbeit mit ihnen war von Anfang bis Ende äußerst angenehm und unkompliziert.

Wir sind überzeugt, dass „Patchwork Noise“ auch bei zukünftigen Veranstaltungen ein Highlight sein wird und können sie daher uneingeschränkt weiterempfehlen.

Rainer Tuxhorn  
Schriftführer / Mitglied des Vorstands  
Verler Werbegemeinschaft e.V.